校長室より(157)



こんにちは。

れんらくちょうせいかいぎ 朝8:30から「スクールガード連絡調整会議」がありました。寒さと雨の 中、スクールガードリーダーの永井さん、三咲っ子守り隊隊長の佐藤さん をはじめとするスクールガードのみなさん、PTA校外部の方々、そして八代 教頭先生と私が参加しました。はじめに永井さんから、船橋市内の交通 じょうきょう ふしんしゃじょうほう ほうこく 事故の状況と不審者情報の報告がありました。市内の不審者数は増え ふたわ みさきちく ているものの、二和·三咲地区は、他の地区に比べて極端に少ないとの ことでした。これは、スクールガードをはじめとする地域の方々が、いつも 見守ってくださっているおかげだと思います。守り隊の方々からは、登 げこうちゅう 下校中のみんながルールを守って歩いていること、挨拶がよくできているこ と、また、朝の正門前の道路は、自動車やバイクや自転車や歩行者が 次々と通るので特に気を付けてほしいと教えてもらいました。スクールガー ドの方々は、雨の日も風の日も暑い日も寒い日も関係なく、朝早くから 最後の子が登校するまで立ってくださっています。常に「おはようございます」 「ありがとうございます」の気持ちを伝えられるようにしましょう。